

Afrique de l'Est : lancement d'un programme pour renforcer la base industrielle

@rib News, 01/04/2105 - Source Xinhua L'Organisation des Nations Unies pour le Développement Industriel (UNIDO), en collaboration avec le secrétariat de la Communauté Est-Africaine (EAC), a lancé mercredi un programme pour renforcer les capacités institutionnelles pour la politique industrielle dans les pays d'Afrique de l'Est. Les politiques et stratégies permettent à l'EAC de savoir sur quoi se concentrer pour atteindre les objectifs fixés, notamment le statut économique industrialisé d'ici 2032.

Au lancement officiel du programme, le représentant de l'UNIDO en Tanzanie, Gerald Runyoro, a déclaré que l'organisation, avec l'aide de la Corée du Sud, aidera les cinq pays membres de l'EAC à développer leur politique d'industrialisation et à la faire fonctionner. L'officiel a expliqué que chaque Etat membre possède ses propres types de matières premières pouvant être utilisées pour fabriquer des produits finis et les exporter sous le label "Fabriqué en Afrique de l'Est". Selon M. Runyoro, le programme sera une étape fondamentale sur le chemin vers la réalisation des principaux objectifs de la Politique et la Stratégie d'industrialisation de l'EAC 2012-2032, approuvées par le Sommet des chefs d'Etat de la CAE à Bujumbura au Burundi en 2011. Pour Uledi Mussa, secrétaire permanent de la Tanzanie au ministère de l'Industrie et du Commerce, sans industrie manufacturière, les Etats membres de l'EAC peuvent faire une croix sur le développement, car la production est le facteur permettant aux communautés d'avancer.